

ABSTRAK

PERANCANGAN APLIKASI PEMETAAN BANGUNAN *HERITAGE*

KOTA BANDUNG PADA *MOBILE SMARTPHONE*

Oleh :

Okapatricia Christie Adryan

109300039

Dengan melihat atau mengamati bangunan cagar budaya di Kota Bandung, kita dapat mengetahui atau mempelajari bagaimana bentuk arsitektur bangunan pada masa lampau. Sayangnya, gedung-gedung bernuansa *art deco* tersebut kurang mendapat perhatian. Kondisi tersebut menyebabkan sebagian wisatawan dari luar Kota Bandung bahkan sebagian masyarakat Kota Bandung sendiri kurang mengetahui lokasi-lokasi bangunan bersejarah. Mayoritas dari mereka hanya mengetahui gedung-gedung tua yang menjadi *icon* Kota Bandung, seperti Gedung Sate, Gedung Merdeka dan Gedung Konferensi Asia-Afrika.

Masih banyak gedung-gedung tua lain yang belum dikenal oleh para wisatawan maupun masyarakat Kota Bandung. Salah satu faktor penyebabnya adalah Kota Bandung yang menggunakan jalan satu arah (*one way*). Hal tersebut mengakibatkan, para wisatawan yang tidak terbiasa untuk berkunjung ke Kota Bandung akan kesulitan dalam mencari rute lokasi gedung tua berada.

Dalam menghadapi persoalan diatas maka diperlukan sebuah peta yang berfungsi sebagai penunjuk arah jalan. Tujuannya adalah untuk mempermudah para wisatawan dan masyarakat dalam mencari lokasi bangunan bersejarah di Kota Bandung. Peta wisata tersebut akan di desain dalam bentuk digital. Media digital yang dapat digunakan dalam perancangan tugas akhir ini adalah aplikasi *mobile*. Media tersebut dipilih karena karakteristiknya yang mampu memberikan informasi dengan mobilitas yang tinggi, sehingga sangat praktis dan mudah dibawa oleh pengguna aplikasi.

Dengan adanya aplikasi ini, diharapkan pengguna aplikasi akan mengetahui lokasi dan informasi sejarah berdirinya bangunan cagar budaya di Kota Bandung. Karena kita sebagai penerus kemajuan bangsa alangkah baiknya apabila kita dan masyarakat lainnya tidak melupakan bangunan peninggalan sejarah, dengan cara ikut serta merawat dan melestarikan keberadaannya.

Kata Kunci : Pemetaan Lokasi, *Art Deco*, Aplikasi *Mobile*, Kota Bandung